

メ ッ セ ー ジ

福島県高等学校教職員組合第五十二回
教研集会のご盛会を心よりお慶び申し上げます。永井執行委員長様をはじめ貴組合
皆様の諸活動に敬意を表しますとともに、
今後益々のご発展をお祈りいたします。

「地方再生無くして国の再生無し」の声が
聞かれて久しいなか、公共を支える地方公
務員の役割は日増しに高まつております。
しかし、公務員に対する偏向報道や歪ん
だ世論、それに伴う極端なポピュリズム政
治により、地方公共団体職員は難しい舵取
りを余儀なくされております。

このようなか、貴団体の教研集会が開
催されることは、公共サービスの維持・
推進において大変意義深いものと確信して
おります。

重ねて、ここに実り多い大会となりま
すようご祈念申し上げメッセージといった
します。

徳島島県高等学校教職員組合

執行委員長

岡元

義彦



祝詞

二〇二二年度福島高教組第五二回教育研究集会のご盛会を心よりお慶び申し上げます。

教育界は今、大きな変革の時期を迎えていきます。個別最適な学びと協働的な学びの一体的な充実や、教職員の働き方改革などに向けた十分な研究を重ね、学校現場の声を教育行政に反映させていかなければなりません。

教育の振興と諸課題の解決、教職員の資質向上をめざし、ともに活動する貴組合のますますのご発展と皆様方のご健勝とご活躍を心から祈念申し上げます。

令和四年一〇月吉日

愛媛県高等学校教職員組合
執行委員長 山田 将生



二〇二二年度福島高教組第五十二回教育研究集会の
ご盛会をお慶び申し上げます

数々の教育改革が推進される今日、われわれ教職員が取り
組まなければならぬ課題は、山積しています。

貴教育研究集会が大きな成果を収め、諸問題の克服のため
貢献されますようご期待申し上げ、あわせて貴組合の益々の
ご発展を心よりお祈り申し上げます。

二〇二二年十月

高知県独立高等学校教職員組合
中央執行委員長 金子 正雄

祝　　詞

福島高教組教育研究集会が盛大に開催されますことを、心よりお慶び申し上げます。

教育・社会を取り巻く情勢は、難しい状況が続いている。このようなときだからこそ、今まで以上に、信義と友愛のもと、是々非々・不偏不党の精神に基づく日高教の仲間として力を合わせて共に頑張りましょう。

本教育研究集会が実り多いものとなり、貴高教組が、益々発展されますことを祈念申し上げます。

2022年10月

島根県高等学校教職員組合

執行委員長 小野山享宏



祝詞

二〇二二年度福島県高等学校教職員組合第五二回教育研究集会の開催、誠におめでとうございます。

貴団体が高い志のもと、福島県教育を牽引すると共に、会員の資質向上と質の高い教育の推進に取り組む真摯な姿勢に対し、深甚なる敬意を表します。ウイズコロナに対応した研究集会の御盛会と、貴団体の今後ますますの御発展をお祈りいたします。

令和四年十月吉日

山口県教職員団体連合会

委員長

山本

純



福島県高等学校教職員組合

執行委員長 永井國之様



祝詞

二〇二二年度福島高教組第五十二回教育研究集会が盛大に開催されますことを心よりお慶び申し上げます

教職員としての高い専門性と教育力向上を目指し、常に研鑽に励まれて いる福島県高等学校教職員組合の皆様に心より敬意を表します

今回のハイブリッド開催での実施という試みが、大過なく実りあるものとなりますこと、さらに公教育の充実振興と教育の正常化のために貴組合の今後益々のご発展と皆様方のご活躍を切に祈念いたします

令和四年十月吉日



福岡教育連盟
執行委員長

山内 省二



福島県高等学校教職員組合
執行委員長 永井 國之 様

祝詞

福島県高等学校教職員組合第五十二回教育研究集会のご盛会を心からお慶び申し上げますとともに、貴組合の平素の活動に深く敬意を表します

将来の変化を予測することが困難な時代を生き抜く、逞しい子供たちの育成が求められています 「人づくり」の第一線に立つ我々教職員が高い志を持って資質・能力の向上に努めていくことは何よりも重要であります

教育研究集会における成果が、教育振興と発展に大いに寄与するとともに、新しい日本の未来を創造していくものと確信しております

貴組合の今後ますますのご発展と組合員皆様方のご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げます

令和四年十月八日

大分県公立高等学校教職員組合

執行委員長 本郷宏志



「求める心 応える教育」